



**Mi Universidad**

**Reporte de proyecto.**

*Nombre del Alumno: Espinoza Morales Fernanda Judith.*

*Nombre del tema: Reporte de proyecto.*

*Parcial: Cuarto.*

*Nombre de la Materia: Enfermería comunitaria.*

*Nombre del profesor: López Silva María del Carmen.*

*Nombre de la Licenciatura: Licenciatura en Enfermería.*

*Cuatrimestre: Séptimo.*

# REPORTE DE PROYECTO.

Inicialmente, como equipo, planeamos visitar Chichimá santa marta, sin embargo por algunos problemas no pudimos asistir. El día jueves 23/11/2022, saliendo de clases decidimos ir al barrio de san Agustin, Comitán de Dominguez, Chiapas.

Al llegar a nuestro destino, habiamos decidido separarnos para terminar más rápido, sin embargo recordamos que debiamos tomar fotos como evidencia y terminamos por ir todos juntos para apoyarnos y asi no sentirnos tan solos. Caminamos por un rato y nos repartimos las hojas para poder hacer las encuestas, en un principio nos costó ponernos de acuerdo porque el pánico se apoderó de nosotros, hasta que mencioné que podriamos iniciar por la tienda que tenemos detrás, asi que ciclali y yo fuimos allí, el señor se portó amable y era bastante carismático, nos dejó tomar un par de fotografías pero decidió dejar su nombre anónimo.



Después de realizarle las preguntas al señor de la tienda, nos dirigimos hacia arriba y ahí encontramos otra casa y fue Ingrid quien realizó la encuesta a una señora bastante mayor, también fue amable pero no quiso que se tomaran fotos y tampoco dio su nombre. Mientras tanto Leo y Nelsi fueron un poco más arriba para hacer otra encuesta pero les dijeron que no.



Seguimos caminando en busca de más casas, tocábamos puertas pero en lagunas no abrían y en otras se negaban por desconfianza o porque no tenían tiempo. Así que descansamos un rato. Volvimos a retomar nuestro camino y fuimos hacia abajo buscando más lugares para poder realizar las encuestas.



Encontramos otra pequeña tienda, Ciclali fue encargada de ir a entrevistar, mientras tanto mis demás compañeros y yo nos quedamos sentados en una banqueta a descansar un rato y platicar sobre las diapositivas y las gráficas que se harían.

Después caminamos un poquito más y pasamos frente a una casa con puerta de barrotes, así que Ingrid me sugirió entrevistar a la señora, así que decidimos preguntar y fue muy amable al dejarnos entrar y ofrecernos asiento. Me puse nerviosa cuando me preguntó de qué trataba, pero le pude explicar con ayuda de Ingrid, le leímos las preguntas para que pudiera sentirse más cómoda; contestó cada una de ellas y nos explicaba cómo se sentía viviendo allí y el problema que tiene en uno de sus ojos y cómo le afecta eso, también aprovechó para darnos una carta que había hecho ella misma, hablaba sobre su religión. Al final nos dio su nombre, doña Marta Guadalupe Abarca Aguilar, fue la única persona que dio su nombre y nos felicitó por visitar a las personas y preocuparnos por su situación actual.

Después de esa agradable visita, nos despedimos y decidimos subir de nuevo.



En el transcurso del camino fuimos entrevistando a más personas, algunas más amables, otras un poco desconfiadas y algunas otras más groseras. Sin embargo pudimos realizar bastantes entrevistas y al final revisamos las hojas y resolvimos algunas dudas. Decidimos que ya era suficiente, así que nos separamos y cada quien se fue por su camino.

Desde mi punto de vista, fue una experiencia muy bonita y bastante nueva para mí. Este tipo de actividades nos permite conocer un poco más acerca de las personas, de las necesidades que tienen, también nos permite observar los diferentes estilos de vida que tiene cada persona, las oportunidades que se presentan, como se desenvuelven socialmente y la importancia que le dan a su salud.

